



MIER, EL HOMBRE QUE LE PEGÓ UN SUSTO AL PESO

Por Luis Miguel González El Economista Impreso, Opinión junio 11, 2024 8:43 am



Una persona produce a lo largo de su vida una cantidad de saliva suficiente para llenar una piscina olímpica. El dato es impresionante y está en la enciclopedia de datos inútiles. Viene al caso porque ayer el diputado Ignacio Mier hizo algo que impresiona aún más: produjo la suficiente saliva para tumbarle más de 40 centavos al peso, en su paridad frente al dólar. Horas más tarde quiso deshacer su entuerto o probar que a su saliva le quedaba un prodigioso mililitro, pero en su rectificación sólo produjo lo suficiente para regresarle 4 centavos al abollado superpeso.

<https://riodoce.mx/2024/06/11/mier-el-hombre-que-le-pego-un-susto-al-peso/>